

夏休みが始まります！

早いもので新年度が始まって4ヶ月弱が経過しました。今年も、体育祭や中体連を行うことができました。また、修学旅行や宿泊研修、職業体験学習も無事に終わり、1学期のまとめに取り組んでいます。

さて、明日から夏休みに入ります。楽しみにしている人も多いと思いますが、気をつけなければいけない事もあります。プライベートな時間が増える分、責任も自分に返ってきます。詳細は別紙、夏休みの生活の心得で確認し、充実した夏休みにしましょう。

【充実した夏休みにするために】

- 夏休みは、気持ちが開放的になる時期です。普段ならダメだと分かっていることでも「少しぐらい大丈夫」「みんなやっているから」と気持ちが大きくなりがちです。正しい判断・行動を心がけましょう。
- 水難事故に注意。毎年、命に関わる事故が起こっています。「自分は大丈夫」と思ってはいけません。「海水浴場以外の場所での遊泳」は絶対ダメ！命に関わることなので必ず守ること！（残念な事故も発生しています）
- 飲酒、喫煙、万引きなどの触法行為は絶対ダメ。家族を含め、悲しむ人が大勢います。誘われても断る勇気を！すぐにその場から離れましょう。
- 交通ルールを守る。特に自転車は車との接触による被害者にも、歩行者との接触による加害者にもなる危険性があります。スマホ操作をしながらの走行はしない。（違法行為にあたります）※自転車に乗る際は、ヘルメットを着用しましょう。（登下校は必ず、ヘルメットを着用することになっています）
- 深夜徘徊や外泊等は絶対にしない！帰宅時間を守る。自分を大切にすること！
- SNS によるトラブルに注意！他人への誹謗中傷、許可無しの動画・画像投稿や拡散は絶対にしない。中学生だけでなく、社会全体でも大きな問題になっています。

次回登校日は8月23日です。よい夏休みを！

今年も港祭りがあります



今年も、港祭りが行われる予定です。楽しみにしている人も多いことでしょう。いつも以上に多くの人出が予想され、その中で盛り上がってしまったり騒いだり、羽目を外したりということが心配されます。（これはみなさんだけでなく、出向いた大人でも考えられます）自らその輪に入らない。自分の身は自分で守る！困ったときは、大声を出して周囲の大人に助けを求めてください。

港祭りに出かけた際は、21時までに帰宅するきまりになっています。（市内統一のきまりです）

～保護者の皆様へ～

明日からご家庭で過ごす時間が増えます。夏休みは気温が高くなることや自由時間が増えることから、外出する機会が多くなりがちです。問題行動やトラブルに遭わないよう、ご家庭での関わりをいつも以上に多くもち、様子を見守っていただきますようお願いいたします。

雰囲気が大きく変わったり、心配な様子が見られたりしましたら、恵山中学校(85-2122)までご連絡ください。（平日 8:00～16:30）